

miércoles 2 de junio de 2021

Recepción del Alcalde al equipo cadete A del C.D. Antequera Dolmen Fútbol Sala

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde de Deportes, Juan Rosas, han recibido esta tarde en el Ayuntamiento a los jugadores y cuerpo técnico del equipo cadete A del Club Deportivo Antequera Dolmen Fútbol Sala, conjunto que consiguió ganar la Copa Federación el pasado 23 de mayo ante el Playas de Málaga-Atlético Huelin. También ha estado presente la presidente del club, Mónica Prados.



Tanto Manolo Barón como Juan Rosas le han dedicado mensajes de ánimo tanto al club en sí como a los propios jugadores para que sigan esta magnífica trayectoria que ya comienza a dar sus resultados en forma de triunfos en destacadas competiciones de ámbito provincial, agradeciendo que lleven el nombre de Antequera y de los Dólmenes allá donde juegan.

